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 Chinese Bank Notes Cataloged & Priced from 1949 to Present
 
 This critical book is the only English-language reference of its kind on this popular collectible.
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 Your subscription now includes soft-cover or limited edition hardcover edition.
 
 Chinese paper money, in particular the banknotes issued by the People’s Bank of China beginning in 1949,
have been among the fastest growing and most popular areas of collectible world paper money.
 
 All dealers and collectors of world paper money will find this reference highly useful.
 
 Current Pricing: we cover (7) different grades with pricing for each note, including three levels of
Uncirculated as assigned by third-party grading services.
 
 Hi-rez photographs: to help you quickly and correctly identify these notes and their values.
 
 Counterfeit detection: a special section on counterfeits, written by Joseph E. Boling, one of the world’s
leading experts on authentication of collectible paper money.
 
  
 
  
 
 Perez, Patrick Ian Modernes chinesisches Papiergeld von 1949 bis heute
 2. Ausgabe 2021
 Chinesische Banknoten von 1949 bis heute katalogisiert und zu Preisen angeboten
 Dieses kritische Buch ist die einzige englischsprachige Referenz dieser Art zu diesem beliebten
Sammlerstück.
 Produktinformation
 Ihr Abonnement umfasst jetzt eine Softcover- oder Limited Edition-Hardcover-Edition.
 Chinesisches Papiergeld, insbesondere die Banknoten, die ab 1949 von der Volksbank von China
ausgegeben wurden, gehören zu den am schnellsten wachsenden und beliebtesten Gebieten für
sammelbares Weltpapiergeld.
 Alle Händler und Sammler von Weltpapiergeld werden diese Referenz sehr nützlich finden.
 Aktuelle Preisgestaltung: Wir decken (7) verschiedene Noten mit Preisgestaltung für jede Note ab,
einschließlich drei Stufen von Uncirculated, die von Bewertungsdiensten von Drittanbietern zugewiesen
werden.
 Hi-Rez-Fotos: Damit Sie diese Notizen und ihre Werte schnell und richtig identifizieren können.
 Erkennung von Fälschungen: Ein spezieller Abschnitt über Fälschungen, verfasst von Joseph E. Boling,
einem der weltweit führenden Experten für die Authentifizierung von sammelbarem Papiergeld.
 
 Quelle: Verlagsinfo  
   
 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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